

ホ ッ ケ ー

専門委員長 福 井 健 持



令和3年12月全国選抜では、強豪八頭高校に6-0で敗れました。直前の強化遠征前日、遠足の帰りが強風で橋が渡れず、3年生が遠征参加できなかった不運がありました。

令和4年6月県総体では、決勝戦、結果をみれば阿南光が富西に快勝ですが、地元開催のインハイ出場権がかかった、緊張感のある試合となりました。厳しい勝負の世界がありました。

続く四国選手権は、インハイのプレ大会として開催しました。本来完成していたはずの中浦緑地の工期がコロナの影響で遅れ、阿南光高校1会場での大会となりました。関係の役員・補助員も不慣れな中、大会を開催してくれました。女子は、阿南光が出場し2連戦ではありませんでしたが、2試合とも一桁失点に押さえることができました。男子は阿南光が伊予相手に試合終了間際の得点による、1-0の劇的勝利を収めました。会場は大いに盛り上がりました。連戦の厳しい組み合わせでの第2戦は0-0の引き分けに終わり、得失点の差で準優勝に終わりました。

7月インハイでは阿南光男女が地元の期待を胸に戦いました。開会式から男子大久保・女子小川両主将による、圧巻の選手宣誓に始まりました。男子は一回戦強豪沼宮内に0-8で敗れ、女子は二回戦強豪飯能に0-11で敗れ全国の壁に立ち塞がれました。出場辞退校もでるなど、3年間大会期間中に及ぶまでコロナの影響を受け続けましたが、プレッシャーを背負いながらも、ひたむきに競技に打ち込んで来た生徒たちは素晴らしいです。

インハイを目標に努力してきたことで、少年男子では7年ぶりに国体に出場することができました。選抜大会においてもインハイ出場を果たした阿南光が県予選・四国予選で優勝を収めました。女子も阿南光が1回戦松山中央と1-2で惜敗しましたが、阿南光公式戦初得点を挙げることができました。

コロナという世界的な災害の最中ではありましたが、インターハイという大きな目標に向かい、関係者一同取り組んできました。インハイでは思うような結果を残すことはできませんでしたが、その課程において力をつけることはできました。今後のホッケー競技の普及発展が、真のインターハイ成功とできるよう取り組んでいきます。

まずは12月、全国選抜で勝ちます!!

◎全国高校選抜大会 令 3.12.23～27
於 岐阜県 川崎重工ホッケースタジアム

<男子>

1回戦

阿南光 0 - 6 八頭(鳥取県)

◎徳島県高校総体 令 4.6.5
於 阿南光高校ホッケー場

<男子>

決勝戦 優勝

阿南光 6 - 0 富岡西

◎四国高校選手権 令 4.6.19
於 阿南光高校ホッケー場

<男子リーグ戦> 準優勝

阿南光 1 - 0 伊予(愛媛)

阿南光 0 - 0 香川中央(香川)

<女子リーグ戦> 第3位

阿南光 0 - 6 高松東(香川)

阿南光 0 - 8 松山南(愛媛)

◎全国高校選手権大会 令 4.7.29～8.3
於 阿南光高校ホッケー場 中浦緑地

<男子>

1回戦

阿南光 0 - 8 沼宮内(岩手)

<女子>

2回戦

阿南光 0 - 11 飯能(埼玉)

◎第77回国民体育大会四国ブロック
令 4.8.19・20
於 土佐山田スタジアム

<少年男子> 優勝

決勝戦

徳島県 2 - 0 香川県

◎第77回国民体育大会 令 4.10.2～6
於 日光市ホッケー場

<少年男子>

徳島県 0 - 10 島根県

◎徳島県高校選抜大会 令 4.10.9
於 中浦緑地

<男子>

決勝戦 優勝

阿南光 13 - 0 富岡西

◎四国高校選抜大会 令 4.11.12・13
於 松前町国体記念公園ホッケー場

<男子> 優勝

準決勝戦

阿南光 7 - 0 香川中央(香川)

決勝戦

阿南光 2 - 0 伊予(愛媛)

<女子>

1回戦

阿南光 1 - 2 松山中央(愛媛)



勝利へ向かって
阿南光高校 1年 柳田 明日香